

# Servicio de Salud Atacama y Municipalidad de Vallenar firman histórico acuerdo

“ Este acuerdo no lo heredamos. Esto es la demostración que, con voluntad política, capacidad de gestión y buenos equipos, se pueden lograr grandes cosas”, fueron palabras del alcalde de Vallenar,

Víctor Isla Lutz, en su discurso previo al acto de firma del acuerdo de colaboración entre su administración y el SSA. “Esto viene a destrabar temas que se arrastraban por años, y agradezco la voluntad de don Bernardo Villablanca, que después de la primera reunión que sostuvimos hubo sintonía y hoy estamos aquí, en este día histórico para nuestra comuna y nuestros vecinos”.

El acuerdo implica que el municipio entregará en comodato al Servicio el terreno ubicado a un costado de SODIMAC. Bernardo Villablanca expresó que este convenio también requiere el saneamiento del terreno para que se pueda trabajar en la etapa de diseño de las obras. Por otra parte, el SSA entregará en comodato a Vallenar el exhospital, donde hoy funcionan algunas reparticiones municipales, y donde se proyecta el nuevo edificio consistorial para la comuna.

“ Significará una mejora sustancial en la calidad de vida de vallenarinos y vallenarinas; por el COSAM, la Base SAMU, pero también porque queremos que todos los servicios municipales estén en las mismas instalaciones, brindando un mejor servicio a nuestros vecinos y vecinas” expresó el alcalde Víctor Isla.



“ Estamos muy contentos porque significa un real aporte a la calidad de vida de la gente” indicó el concejal Robin Robledo, presente en la ceremonia. “Antes se firmó otro convenio, pero el terreno no cumplía las condiciones; por lo que hoy vengo con la esperanza de que se concrete y poder acelerar los procesos administrativos, para tener el Centro de Salud Mental en estos terrenos” expresó la concejala Deisy Saavedra.

“ Es un paso histórico para la comuna y significa un logro en la atención de vecinos y vecinas, un verdadero win-win, para el SSA y para nosotros. Con obras como esta, con proyectos como el tomógrafo, Vallenar vive mejor” recalzó el alcalde Isla.

